



Pièces	4 Pièces
Superficie	105 m²
Référence	83258878
Prix	820 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Dans une récente résidence haut de gamme avec gardien, située à quelques pas du centre-ville, spacieux appartement 4 pièces développant 105 m². Une vaste terrasse de 27 m², exposée sud-ouest. L'appartement comprend également une cuisine entièrement équipée séparée, large double séjour, la chambre principale donne sur une terrasse, 2 autres chambres avec dressing, une salle de douche, une salle de bains, des toilettes invités et une buanderie. La résidence dispose de deux piscines, dont une à débordement, ainsi que d'un terrain de tennis. De plus, un grand garage et deux caves complètent cette ...

In a recent high-end residence, located just a few steps from the city center, is a spacious 4-room apartment of 105 sqm. A vast 27 sqm terrace, facing southwest, with a view of the Estérel Massif. The apartment also includes a fully equipped kitchen, along with the master bedroom, which opens onto a balcony, a shower room, a bathroom, guest toilets, and a laundry room. The residence boasts two pools, including one with an infinity edge, as well as a tennis court. Additionally, a large garage and two storage rooms are situated in the basement.

ALBERT IMMOBILIER CANNES

5 Boulevard de Strasbourg - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

